



Convocatoria para Horas de Práctica Profesional Proyecto *Antropología y Sociología... ¿de qué se trata esto?*

Docentes responsables

Pablo Figueiro y Silvina Merenson

Modalidad

Presencial

Presentación

El siguiente proyecto tiene como objetivos principales difundir la mirada que pueden aportar la Antropología y la Sociología sobre problemáticas actuales, a la vez que acercar la propuesta académica de grado de la EIDAES a estudiantes que se encuentren cursando el último año de la escuela secundaria dentro del partido de San Martín, particularmente de aquellas con orientación en Ciencias Sociales.

Frente al crecimiento de las fuentes de información y a la crisis de la legitimidad del saber académico, en especial en el campo de nuestras disciplinas, se torna importante generar espacios por fuera de los claustros que inviten a la reflexión sobre los procesos sociales que nos circundan, poniendo en juego las herramientas teóricas y metodológicas que las ciencias sociales tienen para el análisis de y la intervención sobre los mismos. Al mismo tiempo, se buscará acercar a un público potencial la experiencia de estudiantes, graduadxs y profesores de nuestras licenciaturas con el propósito de brindar información de primera mano sobre las incumbencias profesionales, el campo laboral, la estructura de las carreras, etc., así como información general sobre la vida universitaria en la UNSAM.

Propuesta

La práctica profesional consistirá en el diseño y posterior implementación en las escuelas participantes de dispositivos que acerquen la mirada de las ciencias sociales sobre problemáticas actuales. Para esto, en una primera etapa, se realizarán talleres con lxs estudiantes de nuestras carreras seleccionadxs para diseñar la actividad a realizar en las escuelas y los dispositivos para llevarla a cabo. En una segunda etapa, lxs estudiantes y lxs docentes convocadxs concurrirán a las escuelas y/o colegios seleccionados del partido de San Martín para implementar la actividad. Paralelamente, se sistematizará toda la información sobre el desarrollo del proyecto con el fin de, una vez finalizado, evaluar su implementación junto con lxs docentes de las instituciones participantes y generar recursos pedagógicos que puedan ser utilizados en años posteriores o en distintas materias.



- Participación en los talleres en los que se diseñará el guión y los dispositivos de intervención en las escuelas
- Elección de las temáticas a trabajar y estrategias de abordaje.
- Armado de dispositivos lúdicos.
- Armado de presentación de las carreras
- Realización de la actividad en escuelas del partido de San Martín.
- Relevamiento y sistematización de la información que resulte de las actividades de la experiencia.
- Generación de recursos pedagógicos.

Acreditación

Acredita 50 horas de práctica profesional.

Cantidad de estudiantes

6, tres por carrera.

Periodicidad y duración

Un encuentro semanal durante los meses de septiembre, octubre y noviembre.

Postulaciones

Se recibirán postulaciones hasta el 6 de septiembre 2024.

Enviar CV completo y analítico de materias aprobadas a licsociología@unsam.edu.ar, con asunto "PRÁCTICAS PROFESIONALES ESCUELAS"